
 

 

 
 
 
 
 
 
 

LES MUSULMANS DOIVENT SE SOUHAITER DU BIEN LES UNS AUX AUTRES 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

أخََوَيكُْمْ  بَينَْ  فأَصَْلِحُوا إِخْوَة   المُْؤْمِنوُنَ  إِنَّمَا  

(Coran 49:10). 'Innama l-mu'minūna ikhwa fa-'aslihu bayna akhawaykum', 'Les croyants ne 
sont que des frères, faites donc un règlement entre vos frères.' Allah 'Azza wa-Jalla dit que les 

croyants sont des frères, faites la paix entre les frères. Qu'il n'y ait pas de dispute ou de 
ressentiment entre les frères. S'il n'y en a pas, la miséricorde d'Allah جل جلاله sera sur vous. La miséricorde 
d'Allah جل جلاله est la plus grande Barakah, le plus grand Thawab pour les gens, pour les musulmans. C'est 

une vertu. C'est ce que nous demandons. 
Les gens ne le savent pas. Ils ressentent de l'animosité les uns envers les autres. Il y a toujours de 
l'inimitié et du ressentiment entre frères concernant les biens, la richesse et d'autres choses. Cela 
vient de Shaytan. Le shaytan veut que vous soyez ennemis les uns des autres. Mais Allah 'Azza wa-
Jalla dit d'être frères les uns des autres. Même si vous n'êtes pas frères par le sang, un musulman 

est un frère pour un autre musulman. Tout comme il se souhaite du bien à lui-même, il doit 
également souhaiter du bien à son frère. 

Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم a dit qu'une personne avec un Iman parfait, avec un Iman véritable devrait 
demander aux musulmans la même bonté qu'elle demande pour elle-même. Lorsqu'il le demande 
et qu'on le lui donne, il en tire également un grand bénéfice. Le bénéfice est à la fois physique et 
spirituel. Il n'y a rien de tel que "Si les autres vont bien, tu seras dans le mal". Cette pensée est la 

pensée de shaytan, la pensée des kafirs. 
Donc, quand quelque chose de bien arrive, ils pensent toujours que ça leur échappe. En fait, c'est 
donné par Allah 'Azza wa-Jalla. C'est quelque chose qu'Allah جل جلاله donne. Mais ils pensent cela, parce 

qu'ils n'ont pas de croyance en la spiritualité car ils sont dans le Kufr. Quand vous êtes dans le 
bienfait, ils pensent qu'il est parti d'eux. C'est ce qu'ils pensent. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

 
 
 
 

Allah 'Azza wa-Jalla dit le contraire. Plus vous vous entraidez, plus la Barakah vient et plus vous 
recevez de bienfaits. Rien ne diminuera mais augmentera avec la permission d'Allah جل جلاله. Par 

conséquent, nous devrions demander le bien ici et dans l'au-delà pour les musulmans. Nous 
devrions demander de la bonté pour eux. Qu'Allah جل جلاله nous aide tous. 

Lorsque vous êtes trompé par shaytan et que vous avez de l'envie, en disant "Il l'a mais pas moi", 
vous perdez beaucoup physiquement et encore plus spirituellement. Les personnes envieuses n'ont 
jamais la paix dans leur vie. Ils vivent dans la tristesse et la souffrance tout le temps, en pensant "Ils 

ont acheté ceci. Ils ont ça, je ne l'ai pas. Ils ont plus, j'ai moins". Qu'Allah جل جلاله nous protège tous du 
mal de shaytan et du mal de nos égos. Qu'IL جل جلاله nous donne à tous un fort Iman. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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